

『コミュニティくるまいし』視察

根室市議会は5日、今月から供用開始となった花咲港会館（愛称：コミュニティくるまいし）を視察しました。日本共産党の鈴木一彦、橋本竜一両議員も参加しました。



会館の全景 隣の「歴史と自然の資料館」と調和がとれています。

市議団ニュース

共にしあわせ産みだす日本共産党

第2055号

2023年4月9日

日本共産党根室市議団
根室市宝林町4-203

TEL 23-6023

FAX 24-1684

旧花咲港会館は1978年竣工で老朽化が進んでいることや、耐震性を有していないことから、再整備を必要とされていきました。地域住民との協議を重ね、花咲港小学校の旧職員住宅の跡地に新しい会館が建築されました。総工費は約3億2千3百万円となっています。

放課後児童教室の子どものための部屋です。写真に写っていない左側の壁には、ピアノ、キーボードが設置されています。



児童室（約65㎡）

地域住民のスポーツ利用のほか、放課後児童教室が併設されているので、子どもたちの遊び場にもなります。



集会室（約189㎡）

新会館の電力は、再生可能エネルギー（太陽光発電）と商用電力を併用しています。災害時には再生可能エネルギーに自



新会館は市の指定避難所に指定予定となっています。右の写真は防災倉庫で、毛布、段ボールベッド、水、発電機（写真左）などが格納されています。



指定避難所として

動切り替えとなります。また、発電機用の回路が整備されていることで、照明の一部、暖房の一部、浄化槽の電力が確保されます。左の写真は、建物北側に設置されている太陽光パネル。



お詫びと訂正

先週の市議団ニュース「2月定例会月議会で審議された意見書の結果」中「日米地位協定の見直しを求める意見書（案）」とあるのは、「新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけを「5類」に移行しても、医療機関や感染者への公的支援が後退しないことを求める意見書（案）」の誤りでした。お詫びして訂正します。